

 **Empresas****Indra dispara un 40% su beneficio y confirma que busca socio para Minsait**
(ABC)

Indra ganó 61 millones en el primer trimestre del año, un 40% más que en el mismo periodo del año pasado, impulsada por el crecimiento de los ingresos de ATM y el negocio de defensa. Los ingresos de la compañía se elevaron un 22% hasta los 1.118 millones de euros y el ebitda (resultado bruto de explotación) también aumentó un 27% hasta los 117 millones de euros, según ha informado el grupo este lunes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Grifols obtiene luz verde de las autoridades para vender el 20% de Shanghai Raas
(Expansion)

El fabricante de los hemoderivados solamente necesita la aprobación de la Bolsa de Shenzhen para cerrar la operación, cuyos fondos se destinarán a reducir su deuda. Leer

BP lanza el proyecto para invertir 2.000 M en hidrógeno verde en la Comunidad Valenciana
()

La iniciativa, que cuenta con el respaldo de la Generalitat, está llamada a crear alrededor de 5.000 puestos de trabajo entre directos, indirectos e inducidos

EQT compra la consultora digital Perficient, valorada en 2.787 millones
(Europa Press RSS)

El fondo EQT, dueño en España de Idealista, Solarpack o Parques Reunidos, ha llegado a un acuerdo definitivo para adquirir la consultora digital Perficient, con un valor empresarial de aproximadamente 3.000 millones de dólares (2.787 millones de euros).

Solaria ejecuta la mejor compra de módulos fotovoltaicos de su historia, un 71% más barato que en 2022
(Europa Press RSS)

Solaria ha ejecutado la mejor compra de módulos fotovoltaicos de su historia, a un precio de 9,11 céntimos de euros por vatio, a un fabricante de primer nivel.

 **Economía**

El mercado laboral se aferra al turismo: España crea 199.538 empleos en abril y el paro cae en 60.503 personas por el tirón de hostelería

(ABC)

A la llegada histórica de la primera remesa de turistas en el primer trimestre del año con su punto álgido en el broche de Semana Santa le ha sucedido como empuje para el mercado laboral los preparativos de las contrataciones de verano, que en buena medida se anticipan al mes de abril para dar cobertura a las primeras fechas de mayo.

El Gobierno anuncia un subsidio por violencia machista y hará compatible la prestación contributiva con un empleo

(El periódico)

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha anunciado este lunes que, en el marco de la mesa de diálogo social para la reforma del nivel asistencial del desempleo, se creará un subsidio específico para víctimas de la violencia machista y se permitirá la compatibilidad entre prestación contributiva de desempleo y un trabajo. Seguir leyendo...

El PMI de servicios de España aceleró en abril a máximos de casi un año

(Europa Press RSS)

El crecimiento de la actividad del sector servicios español alcanzó en abril su lectura más alta desde mayo del año pasado, según el índice PMI, que subió hasta los 56,2 puntos desde los 56,1 del mes anterior, informó S&P Global.

El Gobierno crea el 'Kit Consulting', con 300 millones en ayudas para digitalizar pymes y centrado en la IA

(Europa Press RSS)

El Gobierno ha creado el programa 'Kit Consulting', dotado con 300 millones de euros y a través del cual ofrecerá ayudas a pymes de entre 10 y 250 empleados para la contratación de servicios de asesoramiento orientados a su transformación digital, especialmente en ámbitos como la inteligencia artificial (IA) o la ciberseguridad, según han explicado a Europa Press en fuentes gubernamentales.

El precio del alquiler sube más de un 34% desde 2019 en los 63 municipios españoles de más de 100.000 habitantes

(El periódico)

El precio del alquiler en los 63 municipios españoles con una población superior a 100.000 habitantes ha subido más de un 34% en los últimos cinco años. En concreto, arrendar una vivienda ha pasado de costar 8,10 euros por metro cuadrado al mes, en marzo de 2019, equivalente a pagar casi 570 euros por un piso tipo de 70 metros cuadrados, a 10,90 euros, una renta superior a 765 euros al mes por el mismo tipo de inmueble, en el mismo mes de 2024, según datos de los diferentes portales inmobiliarios accesibles a través de la plataforma de big data de Brains Real Estate.

El PMI de la eurozona escala a máximos de 11 meses, liderado por España

(Europa Press RSS)

La actividad del sector privado de la zona euro aceleró su ritmo de expansión durante el mes de abril, cuando el índice PMI compuesto se situó en 51,7 puntos desde los 50,3 del mes anterior, lo que supone la lectura más alta del dato en once meses, con España a la cabeza, según S&P Global.



Finanzas

CaixaBank aviva la guerra de las nóminas al premiar a nuevos clientes con hasta 250 euros

(Cotizalia)

La entidad, líder en nóminas domiciliadas con una cuota de mercado alrededor del 37% en este segmento, pone en marcha otra acción para seguir creciendo en captación.

La banca privada de Santander comienza a ofrecer gestión de carteras de manera pasiva con indexados

(Europa Press RSS)

Santander Private Banking ha empezado esta semana a ofrecer a sus clientes un servicio de gestión discrecional de carteras mediante la asignación de activos en fondos indexados, es decir, una gestión pasiva, según ha informado en un comunicado.

El consejo de administración de Banco Sabadell se reúne este lunes para valorar la oferta de BBVA

(Europa Press RSS)

El consejo de administración de Banco Sabadell se reunirá durante este lunes para valorar la oferta de fusión por absorción presentada por BBVA, según han explicado fuentes conocedoras de la reunión a Europa Press.

El último CEO de Credit Suisse ultima su salida de UBS

(Europa Press RSS)

Ulrich Korner, último consejero delegado de Credit Suisse, absorbido por su rival en marzo de 2023, dejará de formar parte del banco suizo en las próximas semanas, según informa 'Financial Times'.

De Cos reprende a los bancos por no ofrecer las cuentas gratuitas para clientes vulnerables

(ABC)

El Banco de España llama la atención a las entidades financieras por no ofrecer lo suficiente las llamadas cuentas de pago básicas, que son cuentas reguladas por ley que deben ofrecer los bancos a sus clientes, que tienen una serie de operaciones que permiten hacer y que en el caso de clientes vulnerables son totalmente gratuitas.

Botín invierte 1,6 millones en acciones tras liquidar con ganancias las opciones (Expansion)

La presidenta de Santander compra 345.248 acciones a precios de entre 4,57 y 4,59 euros por título.

Allianz Seguros da más peso a su plantilla en Madrid y se lo resta a Barcelona (Expansion)

Quiere reequilibrar la distribución de sus empleados, que se concentran ahora en la capital de Cataluña.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf